



慶誠高等学校
総務部発行
熊本市中央区大江
4丁目9-58
TEL 096-366-0128
FAX 096-366-0239

ベストな進路選択を

12月1日に、1年生対象の「分野別模擬授業・体験型職業理解」を実施しました。生徒たちは17講座の中から興味のあるものを1つ選択して、60分間の講座を体験しました。参加学校と分野は次の通りです。



分野別模擬授業

- ▼熊本学園大学(外国語学)
- ▼熊本保健科学大学(リハビリテーション学)
- ▼尚絅大学(栄養学・保育学・幼児教育学)
- ▼九州産業大学(経営経済・商学)
- ▼崇城大学(工学)
- ▼東海大学(地域観光学)
- ▼別府大学(心理学)
- ▼九州看護福祉大学(看護学)
- ▼シエフパティシエ学院(製菓)
- ▼九州美容専門学校(美容・理容・エステ・メイク・ネイル)
- ▼熊本保育医療スポーツ専門学校(スポーツ)
- ▼熊本電子ビジ



新社会人セミナー

さらに、3年生就職希望者52名へは、MOXO PRO 田木暁子様とオフィス・コスモス森田裕子様をお招きして新社会人セミナーを開催し、挨拶や電話応対の基礎的ビジネスマナーの講義と演習に生徒たちは熱心に取り組んでいました。

和敬 移や電話応対の基礎的ビジネスマナーの講義と演習に生徒たちは熱心に取り組んでいました。

チーグランプリ

チーズフエスタによるご当地食材とチーズを使ったレシピのコンテストが開催され、馬場くん(1)の考案した「チーヅカレーパイ」が、全国6ブロックの地域審査を勝ち抜いた12作品に選ばれました。



地域選抜賞に笑顔

トビタテ留学説明会

11月13日に、YES ESL International JAPANの平田様をお招きして、トビタテ留学 JAPAN 説明会を開催しました。これは文部科学省が展開する「日本の若者の海外留学への気運を醸成する官民協働の留学促進キャンペーン」です。



自分の夢に向かってトビタテ

返済不要(給付型)の留学奨学金制度の話に、参加した生徒たちは興味津々の様子でした。

食育王選手権全国3位

11月18日に福井市で開催された第17回全国高校生食育王選手権大会決勝に、九州・沖縄ブロック代表として食物科1年チーム「ミネストローネ」が挑み、見事に全国3位という堂々たる結果を残しました。

八代海でクロダイ(チヌ)による天然アサリの被害が深刻になっていますが、野澤くん、田北くん、工藤くんの3人はそのチヌを食材とした「プチ賢沢井く2つの笑顔を求めて」を披露しました。



SDGs に即したメニューを考案

熊本城下町菓子祭り

11月19日に熊本県護国神社境内において、第6回熊本城・菓子祭りが開催されました。本校2年9組パティシエコースは、お菓子の香梅さんとのコラボで参加し、4種類の手作りお菓子400個は1時間余りで完売しました。



熊本市副市長さんも大絶賛の美味しさ

「情報I」体験模試

「情報I」が令和7年1月の大学入学共通テストで必須科目となります。それには、情報リテラシーを身につけることが現代社会において重要なスキルであり、自己成長や学術的な活動において不可欠な能力とみなされるという背景があります。

これらを踏まえ、11月20日に、1・2年生特進コース全員と2年生進学クラス希望者を対象にした体験模試を行いました。



「先んずれば人(受験)を制す」の精神で

検定合格者へ奨励金

3級・準2級・2級の英語検定合格者14名に対し、11月27日に奨励金の給付を行いました。校長先生からの「おめでとう」という言葉に、生徒たちはうれしそうに「ありがとうございます」と応えていました。



英語検定合格おめでとう

税の作文 優秀賞

令和5年度税に関する高校生の作文コンクールで、磯本さん(1-7)の作文「税の循環」が優秀賞に選ばれ、11月29日に熊本西税務署の担当の方から表彰状の授与が行われました。



「税の循環」で優秀賞

卓球選手権大会入賞

12月3日に城南スポーツセンターで、令和5年度熊本県卓球選手権大会(高校の部)

全校生徒のご家庭へ

▼慶誠高校では学校の様子をご家庭にお知らせするために、この「慶誠の息吹」を発行しています。「ご家庭より」という返信欄がありますので、ご覧になった確認のためにも、締切日までに生徒を通じて担任へご提出をお願いします。
▼編集の都合上、返信は次号以降に掲載させていただく場合もありますので、あらかじめご了承ください。
▼この新聞は、本校ウェブサイトではカラー紙面にてご覧いただけます。URL <https://www.keisei-h.ed.jp/> にアクセスしてください。

修学旅行

例年より少し早く、12月11日から15日まで2年生は修学旅行に行ってきました。初日は朝5時半に学校に集合し、熊本空港から東京へ向かい、新幹線を乗り継ぎ軽井沢へ到着しました。その後、スキー研修を行い、夜はホテル内で楽しいひと時を過ごしました。2日目は朝から終日のスキ

一研修でした。多くの生徒たちがだいぶ上手に滑れるようになりました。

3日目はお台場散策と劇団四季「ライオンキング」の鑑賞を行い、東京スカイツリーからの夜景を楽しみました。

4日目は東京ディズニーシーで、各グループとも充実した一日を過ごしました。

最終日はクラス別研修を行い、浅草、横浜中華街、東京駅、マクセルアクアパーク、チムラボ、アメ横商店街、渋谷・原宿、豊洲などでクラス内の交流を深めつつ、多くの思い出を作りました。



本校HP「歳時記」にも修学旅行に関して、たくさんさんの写

今後の主な予定

- 1月**
- 22日(月) 1・2・5 授業 入試準備
 - 23日(火) 専願・奨学入試
 - 28日(日) 簿記検定(情ビ2・3年)
 - 30日(火) 3学年行事(租税教室)
 - 31日(水) 3学年行事(スーツ着こなし講座・学年集会・テーブルマナー)
- 2月**
- 1日(木) 3年生家庭学習期間(~22日) 再試学習(~2日 3年)
 - 3日(土) 模擬試験(~4日 特進2年) 土曜課外(特進1年)
 - 5日(月) 再試験(~6日 3年)
 - 9日(金) 1・2・5 授業
 - 12日(月) 演劇部自主公演
 - 14日(水) 1・2・5 授業 入試準備
 - 15日(木) 一般入試
 - 16日(金) 1・2・5 授業
 - 17日(土) 数学検定 ※変更の場合あり

真や記事を掲載しておりますので、どうぞご覧ください。

ケーキも作る食物料

食物料3年生は調理実習の一環として、デコレーションケーキ製作を行いました。12月18日にスポンジを焼き、その翌日に2時間かけてデコレーションをして完成です。全ての作品がどれも立派な出来ばえでした。ケーキは各自で家に持ち帰って、家族で美味しくいただきました。



デコレーションケーキ製作

女子バスケット行会

12月23日開幕のウインターカップに本校女子バスケットボール部が出場するにあたり



2年連続の全国大会進出

り、放送での壮行会を行いました。校長先生からの激励の言葉を一部紹介します。

昨年度に引き続き今年も女子バスケット部が、県予選を勝ち抜いてウインターカップに出場することになりました。開催地は、東京で12月23日からトーナメント方式で行われます。▼女子バスケット部は、毎日夜遅くまで練習に励み、休日も対外試合で技能を磨いてきました。本校部員は、優れた個人技とチームワークの良さに定評があります。それらを全国の中で存分に発揮してほしいと思います。▼今年もウインターネットでも中継があると思います。休日になりますので、それを見ながら全校生徒で応援しましょう。

2学期終業式

12月22日に、放送による2学期終業式を行いました。式に先立ち、女子バスケットボール部、卓球部、バレーボール部、陸上競技部、女子サッカー部、吹奏楽部、弓道部、バドミントン部、演劇部、写真部、料理研究部、書道部の表彰披露の後、校長先生の講話

で式は終了しました。その講話の一部を紹介します。

今日は、2学期の終業式にあたり、「病と闘う高校生ランナー」として先日KKTテレビに取り上げられた陸上部3年生の阪田昂希君の話をご紹介します。▼阪田君は、中学3年生の時、右大腿骨骨折性骨肉腫という病気にかかりました。将来有望な陸上選手でした。▼手術後も陸上への思いを断ち切れず、「走れなくても携わっていた」という思いから本校に進学しました。そして陸上部で「また大会に出場したい」との思いで、練習やリハビリを重ね、走るこができるまでになりました。その強い思いを支えたのがチームメイトの存在です。▼そんな中、顧問の中村先生から「そろそろ出てみないか」という話があり、9月の記録会で1500Mの出場を決意しました。▼彼は3年ぶりのスタートラインに立ち、「懐かしさと緊張が入り混じって、自分が今までに経験したことのない印象的な場面だった」と言っています。「足の痛みもなく、出ていて楽しいレースだった」そうです。▼走りを見守るスタンドには、「おかえり」と書かれたボードがありました。チームメイトが応援していたのです。彼は思いがけないサプライズに勇気ももらいました。▼私は彼のひたむきな姿に接し、胸が熱くなりました。持ちえないものを欲しがるのではなく、持っているものを最大限に生かす彼の生き方こそ、私たちに大きな示唆を与えてくれたものだと思います。▼今日は、皆さんに本校にもひたむきに頑張っている仲間がいるということとを伝えて、阪田君の許しを得てお話ししました。今後の生き方の一助になればと思います。

人権メッセージ入賞

熊本県が主催する令和5年度人権メッセージ・イラスト募集において、県民から1993点の作品応募があり、原さん(2)の作品(メッセージ)が上位25点の中の佳作に選ばれました。



心を言葉に乗せて

3学期始業式

1月9日に、放送による3学期始業式を行いました。式に先立ち、校長先生より12月22日に急逝された関健太郎先生への哀悼の言葉が述べられ、全校生徒及び全職員による黙祷が行われました。引き続き、各部活動の表彰披露の後、能登半島地震や羽田空港での航空機事故に心を痛めたこと、そして「凡事徹底の大切さ」についての校長先生の講話があり、式は終了しました。

共通テスト激励会

1月12日に、13・14日に実施される大学入学共通テストを受験する生徒たちに向けて、激励会を行いました。

けて、激励会を行いました。理事長先生をはじめ各先生からの激励の言葉の後、受験生を代表して川原さん(3-2)が決意表明を述べました。受験生たちは式後には、熊本大学まで受験会場の下見に出かけました。



「100%の力を出して」と理事長先生

ご家庭より

1年 食物料ではテーブルマナーを学ぶ事が出来、良い経験になったのでは、と嬉しく思います。学校の行事をこの新聞を通して知る事ができて良かったです。

1年 高校での生活リズムにも慣れてきたようで、家では友達の話、学校での出来事などよく話してくれます。この紙面でも、学校の様子がわかりやすく記載されていて、毎回落しみにしています。

1年 いつも学校の様子がよくわかって助かっています。紙面がカラーになると、もっと良くなるかと思っています。

1年

今回もたくさん生徒さんの活躍が載っていて、運動だけでなく、いろんな分野で頑張っていることがよくわかりました。娘は部活でマイクロボスに乗っていくことがあるので、寄贈されたものだど知り、ありがたく思いました。

2年

学校生活の様子を見ることが出来るので、毎回楽しみにしています。生徒達がそれぞれ頑張っていて、楽しい学校であって欲しいです。

1年

夏休み中にあつたテーブルマナーの勉強会は、本人もとても楽しみにしていました。良い経験をさせていただきました。ありがとうございます。

ご家庭より 慶誠の息吹 12・1月号 締切 2/6(火) 提出日 / 年 組:生徒氏名() 保護者氏名()